平成 30 年度【第 4 号】 平成 30 年 8 月 1 日発行 八頭町役場産業観光課 (0858-76-0208)

八頭町地域おこし協力隊活動の現場から

ホイールを棒で転がす競技 年は新種目として自転車の た伝統的な競技、そして今 技や、豆腐の早食いといっ ムネの早飲み等の定番の競 ての対抗戦。タイ釣りやラ

目ですが、 つもとは違った一面を見る しました。 まだ参加は二回 ことが出来、毎年楽しみな 私はパン釣り競争、玉入 ラムネの早飲みに参戦 集落の方々のい

> のです。 みでも、

てのプラムはあまりに美

私にとっては初め 皆さんにはお馴染 思います。

落の伝統のひとつなのだと れも脈々と受け継がれる集 るのが早いです。きっとこ

皆さんは本当に豆腐を食べ 談にはなりますが、集落の 等がおこなわれました。余

> ね て参加したいと思います。 ているからだと思います。 うな楽しい運動会になるよ 員の皆さまが毎年工夫を重 また来年、 これも、 企画運営していただい また来年もと思えるよ 私も選手とし 運動会実行委

れます。集落内で赤、

白

青の四チームに分かれ

年寄りまで皆さんが参加さ る運動会で、子どもからお た。三十年以上続く歴史あ

参加させていただきまし

先日、才代集落の運動会に

集落行事の一つになりま

6月上旬、

道の駅はっと

佐藤 竜也

思ったら今度はプラムが プラムも「生り年」だった が運ばれてきます。そう と同じく、どんどんプラム 入荷されてきました。

が、 よう工夫してみました。 方に楽しんでいただける と。さっそくお店ではポッ い今年は「生り年」とのこ と、買ってみたりご近所の やかな香りで溢れてい うには青梅が出荷され、 っていると、何のことはな まれてきます。何事かと思 らあとからウメが運びこ のを加工していたのです 方達から頂いたりしたも しやジャムにしてみよう ブを作り、なるべく多くの した。せっかくなので梅干 ウメがひと段落したと お店にも私にもあとか ま 爽

300 P

ウメ

究していきたいと思います。 ゃ バケツー杯に確保しました だけるよう、引き続きポップ の方においしく食べていた のでしょうか。余らせず多く まで食べ続けようと決心し 味しく贅沢で、時期が終わる 活用方法のレシピ等を研 次は何の「生り年」が来る

松下

〇協力隊からのお知らせ

- (於:八東駅周辺) <佐藤・松下> ・8月10日(金)17:00~21:00「第2回八東駅まつり」

生り年

(於:道の駅はっとう) <松下> (土) 18:30~20:30「レコード音楽会」 ●移住風景バックナンバー 八頭町役場のホームページからカラーでご覧いただけます。